

L'enfant et la fortune

La chute...

L'enfant, tout à ses songes, sortit à regret de sa douce torpeur,

L'esprit encore prisonnier des voiles de Morphée.

Il regarda dame fortune qui s'éloignait d'un pas tranquille,
Perplexe et un peu agacé par les propos sentencieux de l'étrange créature.

« Me sauver la vie, mais quel danger peut bien se cacher dans ce havre de
paix », se dit le fanfaron ?

Un loup affamé venu de la montagne, et pourquoi pas un monstre tapi au fond
de ce puits ? »

Il se pencha en riant au-dessus du trou béant et scruta la pénombre, mû par
une curiosité soudain attisée par les reflets blanchâtres de l'eau

Qui dansaient au fond du puits.

« Et s'il y avait vraiment quelque chose... » se dit l'incorrigible rêveur. « Une
grenouille égarée, un triton audacieux, une couleuvre paresseuse ... »

Il se pencha plus avant encore pour mieux voir,

Tant et si bien qu'il glissa et tomba lourdement en criant.

Satanée créature, vois ce que tu as fait en me réveillant !

Dame fortune, qui n'était qu'à quelques brasses de là,

Entendit l'imprudent, et répondit d'un ton sarcastique :

« Tu le sais bien, la fortune a toujours tort, »